

Mariachis cantan en Plaza de Armas; exigen apoyos durante la contingencia (VIDEO)

Por **PULSO** - Viernes, 24 abril 2020 11:31 a.m.

Compartir:



A- A A+

Al ritmo de "Acuarela Potosina" y "El son de la negra", mariachis marcharon desde la Plaza donde regularmente se concentran, hasta Palacio de Gobierno para exigirle al gobernador del Estado, Juan Manuel Carreras López se brinden los apoyos que los más de 400 trabajadores del sector musical requieren a fin de poder llevar el sustento a sus familias.

Los representantes del sector musical entregaron un documento a la autoridad estatal en donde dejan en claro que a raíz de la declaratoria de emergencia sanitaria no han podido ejercer su labor lo que los ha imposibilitado para obtener ingresos que les permita pagar los servicios domésticos y servicios de alimentación para sus familias.

"Llevamos semanas sin trabajar, lo que nos ha llevado a una situación precaria y difícil de describir, sin contar con que contamos con compañeros de la tercera edad", señalaron los manifestantes.

En el documento entregado al Gobierno del estado solicitan apoyo económico para salir adelante de los compromisos financieros como los son los pagos de servicios básicos, apoyo en especie para abastecer de alimento a sus familias que se encuentran atravesando por una difícil situación, y apoyo para que puedan ser inscritos en un programa de apoyo social para obtener este tipo de beneficios de fondos públicos.

Los mariachis lamentaron que las autoridades municipales únicamente les hayan informado que "llegaron un poco tarde" para obtener la ayuda requerida, razón por la que acudieron al gobernador del Estado de quien esperan tener una buena respuesta.

